

Comunicado de prensa: Nueva sesión del Consejo Fiscal Asesor

Santiago 27 de septiembre de 2018

En la sesión del Consejo Fiscal Asesor estuvieron presentes el Presidente del Consejo, Klaus Schmidt-Hebbel, la Vicepresidenta, Andrea Tokman, los Consejeros Jorge Rodríguez y Aldo Lema. En esta ocasión se excusó de asistir el consejero Gonzalo Sanhueza.

Además, estuvieron presentes el Ministro de Hacienda, Felipe Larraín, el Director de Presupuestos, Rodrigo Cerda, y los miembros de la Secretaría Técnica del Consejo Fiscal Asesor.

En la instancia se expuso un resumen del contexto macroeconómico y de los principales supuestos macroeconómicos para los años 2018 y 2019, en base a los cuales el Ministerio de Hacienda elabora las proyecciones fiscales de Ingresos, Gasto y Balance del Gobierno Central Total para el mismo período, que fueron presentados en la sesión.

En esta oportunidad, el Proyecto de Ley de Presupuestos 2019 fue elaborado bajo el criterio de reducción gradual del déficit estructural en aproximadamente 0,2% del PIB por año, de acuerdo al decreto de política fiscal de la actual administración.

En el marco de las funciones del Consejo, de verificar la correcta aplicación de la metodología a los ingresos estructurales para el cálculo del Balance Estructural, les fueron enviados los antecedentes necesarios a sus respectivos miembros previo a la sesión.

Se acordó que los comentarios al cálculo del Balance Estructural se enviarían hasta el día viernes 28 de septiembre.